
Pour l’équité entre les territoires et les populations

Les expressions sur le tram, sa pertinence, son tracé, son modèle économique, son impact écolo-
gique sont nombreuses. S’il est sain que le débat ait lieu ; si chacun a le droit d’avoir son opinion ; nous 
devons, par contre, ne pas oublier que le 17 décembre 2018, les élus métropolitains exprimaient le be-
soin de desservir notre ville. Des études avaient été décidées. Où en sommes-nous aujourd’hui ?

Les retards pris peuvent être synonyme de « jamais » pour Saint-Pierre et l’Est métropolitain. 
Ce qui est en jeu, c’est la notion de l’équité entre les territoires et entre les populations. Le quar-
tier prioritaire d’intérêt régional de la Rabaterie compte près d’un tiers de la population commu-
nale. Face aux difficultés vécus par les habitant-e-s, la question du désenclavement est donc essentielle.

Nous avons demandé lors du conseil métropolitian du 28 février 2022, une clarification sur la ques-
tion des mobilités en direction de l’Est métropolitain. Nous serons attentifs aux suites données.
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